

R4YH カルチャースクール

-目に涼しい、和のインテリア- 「つりしのぶづくり教室」



<日時・場所>

令和4年9月4日（日）10:00～11:30・青海公民館

<講師>

山下 和俊さん（和玉師・園芸家）

<参加者>

延べ 9人（市内在住、または市内で活動している人、ただし小学生は除く）

<事業内容>

以前は、家の軒先に吊るし、涼を楽しんだ「つりしのぶ」であったが、冷房なしではいられない夏の異常気象や軒のない現代家屋に合わず、目にすることが少なくなりました。講師はこうした環境にも合うように、和の雰囲気醸す竹筒（黒塗り・金の吹き付けあり・カビ止め加工済）に西洋シダの苔玉を吊るし、室内でも飾ることのできるよう考案。和のインテリアとしても、また大人の洒落た贈り物としても喜ばれる「つりしのぶ」づくりを学んだ。

<講座を終えて> ※参加者アンケートより

- 「つりしのぶ」を初めて知った。とても趣があり、素敵だった。これからも和の植物について教えてもらいたい。
- コロナの感染拡大で欠席者が多かったが、かえって少人数できめ細かく指導をいただき、とても分かり易かった。
- とても楽しい教室で先生も優しく、出来上がった「つりしのぶ」がとても良く、枯らさないように努力したい。
- 先生の丁寧な説明で有意義な時間を過ごすことができた。余った苔を使い、家でも苔玉を作って育てたい。また、こうした教室を開催してほしい。